

## 令和7年5月定例教育委員会議録

1. 日 時 令和7年5月1日(木)午後2時00分
2. 場 所 泉佐野市役所4階 庁議室
3. 出席委員
- |          |         |
|----------|---------|
| 教育長      | 奥 真弥    |
| 教育長職務代理者 | 山下 潤一郎  |
| 委 員      | 中村 スザンナ |
| 委 員      | 甚野 益子   |
| 委 員      | 石崎 貴朗   |
| 委 員      | 谷口 朋    |
| 委 員      | 形部 博紀   |
4. 説明のために出席した職員の職、氏名
- |                     |       |
|---------------------|-------|
| 教育部長                | 南 幸代  |
| 日本遺産推進担当理事          | 中岡 勝  |
| 読書活動推進担当理事          | 大引 要一 |
| 学校給食担当理事            | 田中 伸宏 |
| 泉州国際マラソン担当理事        | 山路 功三 |
| 教育総務課長              | 鍵埜 和弘 |
| 教育総務課教育総務担当参事       | 山本 建志 |
| 教育総務課教職員担当参事        | 宮本 勝久 |
| 教育総務課施設整備担当参事       | 榎谷 忠数 |
| 教育総務課夜間中学校担当参事      | 本道 篤志 |
| 学校教育課長              | 長田 龍介 |
| 学校教育課学校指導担当参事       | 辻本 武司 |
| 学校教育課人権教育担当参事       | 渡辺 健吾 |
| 学校教育課中学生部活動担当参事     | 古谷 浩一 |
| 青少年課長               | 洞 義浩  |
| スポーツ推進課泉州国際マラソン担当参事 | 池田 秀明 |
| スポーツ推進課スポーツ推進担当参事   | 檜葉 浩司 |
| 文化財保護課世界農業遺産担当参事    | 高橋 和也 |
| (庶務係) 教育総務課総務係長     | 室 拓二  |
5. 本日の署名委員 委 員
- |  |         |
|--|---------|
|  | 中村 スザンナ |
|--|---------|

## 議事日程

### (報告事項)

- 報告第13号 教育委員会後援申請について  
報告第14号 教育委員会後援実施報告について  
報告第15号 令和7年度海外国内派遣事業計画（学校教育課）

議案第6号 就学支援委員の任命について（学校教育課）

（午後2時00分開会）

### 奥教育長

ただ今から令和7年5月の定例教育委員会議を開催します。

本日の傍聴はございません。

委員全員が出席をされておりますので、会議が成立しております。

本日の会議録署名委員は中村委員にお願いしたいと思います。よろしく申し上げます。

それでは、本日の審議に入ります前に、4月定例教育委員会議の会議録についてご確認をお願いいたします。委員の皆様で何かお気づきの点がありましたら、お願いいたします。

無いようでございますので、会議録の確認は終了させていただきます。恐れ入りますが、山下委員は後ほど署名をお願いします。

それでは本日の審議に入りたいと思います。

はじめに報告第13号「教育委員会後援申請について」を議題といたします。報告をお願いします。

### 鍵埜教育総務課長

教育長専決により教育委員会の後援名義使用を承認した事業について、報告資料13に基づいて説明。

新規5件、継続8件、計13件の事業内容について一括で報告。

### 奥教育長

ただ今の報告について、ご意見ご質問がございましたらお願いします。

### 甚野委員

下から3番目の「市こ連親善スポーツ大会（ソフトボールの部）（ドッジボールの部）」について、それぞれ、子ども会のチームはどのくらいの数が参加されることになるのでしょうか。

### 洞青少年課長

ソフトボールについては参加人数が少ないことから、複数の子ども会による混合チームが男子5チーム、女子3チームありますが、どのチームが出場するかまだ明確にはなっておりません。ドッ

チボールのチーム数については、明確に出てきておりませんが、ありがたいことに、昨今子ども会が復活して、ドッチボールもされるようになるということも聞いておりますので、またチーム数も増えていくかと思えます。

甚野委員

では、チーム数はこれから増えていく傾向にあると考えてもよろしいでしょうか。

洞青少年課長

そうですね。ただ保護者の状況によって、参加される児童生徒数が減少してしまうことも見られておりますので、一概に増加傾向にあるとはいえない部分もございます。私達も努力して、参加される児童生徒数が増えていくように努めたいと考えております。

甚野委員

子ども会の活動が、市こ連親善スポーツ大会を通じて盛んになれば良いと思います。ありがとうございました。

中村委員

先程、復活された子ども会があると説明がありましたが、具体的にどちらの子ども会が復活されたのでしょうか。

洞青少年課長

泉佐野市こども会育成連合会の主な活動はソフトボール大会、ドッチボール大会、オセロ大会になりますが、こちらにご参加いただくにあたり、大阪府こども会育成連合会の安全共済会に加入していただくこととなります。こちらは何か事故等があった際にお見舞金が給付されるシステムとなっております。この安全共済会にご加入いただいた後、泉佐野市こども会育成連合会の現在の活動について、今年度のソフトボール大会等、実際の様子をご見学いただき、それぞれの子ども会でも参加可能かご判断いただくこととなります。現在、下瓦屋と北中校区の鶴原が新たに泉佐野市こども会育成連合会とコンタクトを取り始めようとしています。反対に人数が少なく、お手伝いいただける保護者が確保できないため、今年度より大木が泉佐野市こども会育成連合会から脱会されることになっております。

中村委員

ありがとうございます。

奥教育長

よろしいですか。他にございませんか。

無いようでございますので、以上で報告第13号を終わります。

次に、報告第14号「教育委員会後援実施報告について」を議題といたします。報告をお願いします。

#### 鍵埜教育総務課長

報告第14号「教育委員会後援実施報告について」ご説明いたします。

報告資料14「教育委員会後援実施報告一覧表」をご覧ください。

報告件数は今回10件でこれらは以前に教育委員会で後援承認したものであり、実施報告ということで、報告資料14をもって報告にかえさせていただきます。

#### 奥教育長

ただ今の報告について、ご意見ご質問がございましたらお願いします。

無いようでございますので、以上で報告第14号を終わります。

次に、報告第15号「令和7年度海外国内派遣事業計画」を議題といたします。報告をお願いします。

#### 長田学校教育課長

学校教育課が所管する「令和7年度海外国内派遣事業計画」についてご報告させていただきます。報告資料15をご覧ください。

令和5年度より再開しました交流事業等につきまして、本年度も実施に向けて準備を進めており、基本7月下旬から8月中旬にかけて、昨年度と同様に5事業を予定しております。それでは、資料の上から順にご説明いたします。

最初に、青少年海外研修事業につきましては、友好関係にあるオーストラリア・クィーンズランド州サンシャインコーストに、8月6日（水）から8月22日（金）までの17日間、研修生10人を派遣し、本市の国際化を担う、人材の育成を行います。現在、広報いずみきの5月号及び市のホームページ等におきまして、参加者を募集しております。

次に、英語教育推進校生徒派遣事業につきましては、オーストラリア・クィーンズランド州サンシャインコーストに、8月6日（水）から8月13日（水）までの8日間、市立中学校の生徒10名を派遣し、外国の言葉と文化に触れ、国際理解を深め、英語に対する学習意欲を高めてまいります。

次に、ベトナム友好交流派遣事業につきましては、令和元年10月に友好交流の覚書を締結したベトナム社会主義共和国ビンディン省に、市立中学校の生徒を派遣し、歴史遺産等の見学による歴史学習や地元中学生等との遊びや文化の紹介などの交流を通じて友好の絆を深めてまいります。

なお、日程につきましては、現在未定ですが、昨年度と同様に、7月29日（火）から8月1日（金）までの4日間を予定しております。

また、資料では、教員3名となっておりますが、昨年度2名の申込みしかなかったこと、また、昨年度の派遣の際に、入国手続き等に時間を要したことなどから、今年度は教員を2名とし、残り1名の枠を添乗員に充てる予定としております。

次に、体力向上プログラム推進校スポーツ交流事業につきましては、体育・スポーツ振興に関して、協定を締結している日本体育大学に、佐野台小学校5年生の児童31人を派遣し、有力選手による競技指導や教員志望の学生とのスポーツを通じた交流を図ります。

なお、こちらにつきましては、現在スポーツ推進課を通じて準備を進めており、日程につきましては、現在未定となっております。

次に、サンシャインコーストマラソン派遣事業につきましては、本市の友好都市であるオーストラリア・クィーンズランド州サンシャインコーストに、8月7日（水）から12日（月）までの6日間、KIX泉州国際マラソン上位入賞者で市内在住男女市民ランナー2名を派遣し、市民レベルでの国際交流を進めてまいります。

また、被災地訪問事業につきましては、令和4年度から消防庁災害伝承事業語り部による本市出前授業へ変更しましたので、本年度も事業中止としております。

最後に、例年、青少年海外研修事業、ベトナム友好交流派遣事業、体力向上プログラム推進校スポーツ交流事業の3事業につきましては教育委員様に視察団として参加いただいておりますので、本日の教育委員会議終了後、教育長室でご相談させていただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

説明は、以上です。

#### 奥教育長

ありがとうございました。昨年度と派遣先も変わらず、同等の事業でございます。

ただ今の報告について、委員の皆様でご意見ご質問がございましたらお願いします。

#### 山下委員

昨年度はベトナムへの派遣に参加させていただきましたが、ベトナムに派遣されていて、現地で対応してくれていた市職員の赤坂理事が異動で日本に戻ってきていますが、今年度は誰が対応するのでしょうか。

#### 長田学校教育課長

泉佐野市からベトナムへ派遣されている職員はいなくなりましたが、今年度よりベトナムから1名が国際交流員として自治振興課に配属されていますので、その方を通じて日程調整等をさせていただきます。

#### 奥教育長

ベトナムに滞在している泉佐野市職員はいなくなりましたが、反対にベトナムから1名が泉佐野市に国際交流員として来られているということですね。その方はベトナム友好交流派遣事業には同行してくれるのでしょうか。

#### 長田学校教育課長

その予定となっております。

#### 奥教育長

構成に記載されている通訳1名はこの方のことですね。

山下委員

去年ベトナムを訪問した際、バスと一緒に乗っていた方ですね。確か、その方に泉佐野市に来ていただく話をされていたかと思います。

奥教育長

よろしいですか。

各事業にご参加いただく委員につきましては、後ほど相談させていただきますので、よろしくお願ひします。

他にございませんか。

無いようでございますので、以上で報告第15号を終わります。

続いて議案審議にうつります。

議案第6号「就学支援委員の任命について」を議題といたします。説明をお願いします。

渡辺学校教育課人権教育担当参事

議案第6号「就学支援委員の任命について」、ご説明させていただきます。

今年度は、5月9日午後に開催されます、第1回泉佐野市就学支援委員会において、1枚目にあります泉佐野市就学支援委員会規則第3条に則り、4枚目の名簿のとおり委員に任命いたします。

委員は、各小中学校支援学級担任をはじめ、専門機関から各領域の専門家や市立こども園から園長先生、支援教育の市リーディングチームである通級指導教室担当者等となります。

2枚目には昨年度の事業報告について、資料をつけております。昨年度は、小中学校あわせて220名について協議を行いました。

3枚目には、今年度の事業計画についても資料をつけておりますので、ご参照願ひします。今年度は、6月に保護者向けの就学相談全体会を、7月～11月にかけて個別の就学相談会を行い、11月の第2回就学支援委員会において、次年度支援学級入級児童生徒等についての協議を行う計画です。

就学支援委員の任命について、ご承認くださいますよう、よろしくお願ひいたします。

奥教育長

ただいま、学校教育課から説明がありましたが、ご意見、ご質問等がありましたらお願ひいたします。

具体的な名簿は4枚目についているということですね。

他にございませんか。

無いようでございますので、議案第6号「就学支援委員の任命について」は、原案どおり承認することとしてよろしいでしょうか。

(各委員 「異議なし」の発言あり)

ご異議ございませんので、本議案は、原案どおり承認することに決定いたしました。

続きましてその他で何かございますか。

無いようですので、本日の委員会に付議されました議題はすべて終了いたしました。

次回の6月の定例教育委員会議は令和7年6月4日水曜日、午後2時00分から、市役所4階庁議室で開催いたします。

それではこれをもって本日の会議は終了いたします。

(午後14時30分閉会)